



Problème d'accès au parking "Transport handicapés"

publié le 07/10/2020

A l'attention des parents d'élèves :

Bonjour,

Vous êtes nombreux le matin et le soir à déposer / récupérer votre enfant en voiture

Gros problème : l'accès au parking « transport handicapés » est saturé

Pour rappel, le collège dispose d'une ULIS avec des enfants en fauteuil qui sont transportés dans cette zone par des véhicules particuliers (taxis, mini-van) : ils sont maintenant obligés d'attendre dans le froid que leurs véhicules puissent accéder à la zone tant le passage est obstrué.

Il est impératif de LAISSER LIBRE ACCÈS A CETTE ZONE, à toute heure de la journée

Tout stationnement (même de courte durée) est à proscrire sur cet espace : vous pouvez faire une dépose-minute au niveau du stade ou après la zone des bus.

Nous sommes conscients des difficultés inhérentes à toute entrées/sorties des collèges mais en attendant une signalétique adaptée (via la Mairie ou le Département), agissons ensemble dans l'intérêt de nos élèves en difficulté.

Merci au nom de toute la communauté éducative



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.